

**21.10.2017**

### **Erfolgreicher Start der Ausstellung „Einblicke“ in Hochdahl**

Am Dienstag, den 10. September 2017 wurde am späten Nachmittag die Ausstellung „Einblicke in das Erkrather Ehrenamt“ feierlich eröffnet. Die Wanderausstellung stellt die Erkrather Ehrenamtsbörse sowie einige der aktiv Mitwirkenden in kurzen Texten und aussagekräftigen Bildern vor. Mit ca. 40 Gästen war die Veranstaltung sehr gut besucht. Für Fragen und Antworten standen die „Hauptdarsteller“ – die Erkrather Ehrenamtler – gerne zur Verfügung.

Frau Feldbrügge, die Geschäftsführerin des Paritätischen im Kreis Mettmann, unter deren Verantwortung die Ehrenamtsbörse Erkrath steht, hielt eine kurze Ansprache über die Bedeutung des Ehrenamtes und die Entstehungsgeschichte der "Einblicke".

Ebenfalls angekündigt hatte sich Michaela Noll (MdB), die gerne persönlich einige Worte an die Gäste gerichtet hätte, jedoch aus gesundheitlichen Gründen kurzfristig absagen musste. Ihr herzliches Grußwort wurde verlesen. Bei Snacks, kleinen Erfrischungen und vielen guten Gesprächen fand diese Eröffnung regen Anklang bei den Besuchern.

Bis 4. November sind die "Einblicke" in der Stadtbücherei Hochdahl (Bürgerhaus), zu sehen. Am 8. November wandert die Ausstellung in die Stadtbücherei Alt-Erkrath (Kaiserhof), wo sie um 16:00 Uhr durch unseren Bürgermeister und Schirmherrn der Ehrenamtsbörse, Christoph Schultz, erneut eröffnet wird.



Foto: W. Marmetschke